

Ezker Anitza denunció ayer el «lamentable estado del edificio de Inmigración»

Escrito por Administrator
Miércoles, 18 de Diciembre de 2013 11:19 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 18 de Diciembre de 2013.

IRUN

Ezker Anitza denunció ayer el

«lamentable estado del edificio de

Inmigración»

18.12.13 - 00:04 - M.A.I. | [IRUN.](#)

La Asamblea del Bidasoa de Ezker Anitza-IU criticó ayer, precisamente, el «estado lamentable» en el que se encuentra el edificio de Inmigración, en el barrio de San Miguel, y que alberga las sedes en la ciudad de la Seguridad Social, del Servicio de Empleo Público Estatal y del servicio vasco de empleo Lanbide. Desde Ezker Anitza-IU denunciaban que «el edificio sufre carencias graves que pueden resultar peligrosas puesto que no solo se trata de mal estado interior, con goteras, etcétera, sino que en diferentes ocasiones se han producido desprendimientos tanto en el techo del interior del edificio como de la fachada, resultando incluso herida en una ocasión una ciudadana y causando desperfectos en diferentes vehículos». También recalcaron que «los trabajadores ya han denunciado la falta de mantenimiento del edificio en los últimos veinte años». Según esta coalición, la única respuesta por parte de la subdelegación de Gobierno ha sido plantear el traslado de «los servicios de la Seguridad Social a Hondarribia o Donostia». Ezker Anitza-IU reclamaba que «Ayuntamiento de Irun, Diputación de Gipuzkoa, Gobierno Vasco y Subdelegación del Gobierno garanticen la permanencia en Irun tanto de esas oficinas de la Seguridad Social, como de las del Servicio de Empleo Público Estatal y de Lanbide». La coalición señalaba que «una ciudad del tamaño de Irun, y con una de las tasas de paro más elevadas de Euskadi, no puede permitir que estos servicios públicos se trasladen». Por último

Ezker Anitza denunció ayer el «lamentable estado del edificio de Inmigración»

Escrito por Administrator

Miércoles, 18 de Diciembre de 2013 11:19 -

pedía que se escuche la propuesta planteada por los sindicatos, en el sentido de «trasladar las dependencias al local donde antes se ubicaba Hacienda, en la calle Estación, propiedad de la Diputación, o bien que se busque otra alternativa» en la ciudad.